

## Online Antrag zum Ehrenamtspreis 2025 für Heinz-Werner Blohm – SV Einheit Bernburg

### Kurzbegründung zur Auszeichnung mit dem DFB-Ehrenamtspreis

**Heinz - Werner Blohm** leistet seitdem er im Ruhestand ist, aber auch schon vorher, Außer - gewöhnliches an unserem Sportgelände und steht bei der Umsetzung von Projekten besonders am bzw. um das Sportgelände in ehrenamtlicher Tätigkeit nicht nur mit Rat und Tat, sondern auch besonders mit vollem Einsatz in der ersten Reihe.

#### **"Hans Dampf in allen Gassen"**

Wenn es um vor allem bauliche Arbeiten am Sportgelände geht, ist Heinz-Werner Blohm "Hans Dampf in allen Gassen" und kann hier seine beruflichen Erfahrungen aus über fünf Jahrzehnten hervorragend einbringen.

Zu seinen Projekten in den zurückliegenden 3 Jahren zählen vor allem das Pflastern des einst sehr maroden Gehweges vor dem Sanitärtrakt des Vereins, sowie der Ausbau eines Sprecherhauses auf der Tribüne des Sportplatzes und das Verlegen zugehöriger Kabel und viele andere kleine Arbeiten. Die Pflasterarbeiten bewältigte er an vielen Vormittagen fast im Alleingang, wobei er es aber trotzdem auch verstand, sich bei gelegentlichen Handlangerarbeiten Hilfe von Sportfreunden zu holen.

Am schicken Häuschen für den Stadionsprecher leistete er jede Menge vorbildliche Arbeit, sei es beim Einbau der Fenster, beim Erstellen der Außenverkleidung des Objektes, bis hin zu dessen Innenausbau, was das Verlegen von Kabeln im Innenraum, sowie die Verlegung des Fußbodens und der inneren Wandverkleidung betrifft, sowie die Erstellung eines zugehörigen Kabelgrabens auf der Tribüne.

Anfang Juni 2025 wird er der Projektleiter für das 3m x 2m große Fundament einer schicken digitalen Stadionanzeige sein. Des Weiteren wird er noch in diesem Jahr ein Fundament für einen am Kunstrasenplatz aufzustellenden Gerätecontainers in Angriff nehmen.

Mit Heinz-Werner Blohm haben wir also einen Sportfreund in unseren Reihen, auf den wir jederzeit im wahrsten Sinne des Wortes „bauen“ können, einen Sportfreund, der notwendige Arbeiten oder anfallende Reparaturen auch von allein erkennt und sie meistens auch gleich behebt und er dem Verein damit so manchen EURO erspart. Derartige Sportfreunde sind in der heutigen Zeit keine Selbstverständlichkeit mehr.

All' diese Maßnahmen unter seiner Beteiligung tragen erheblich zur Verschönerung und zur verbesserten Funktionalität unseres Sportgeländes bei und machen es zu einer guten Adresse.

Wir sind deshalb der Meinung, dass der 70jährige Heinz-Werner Blohm, der sich sogar, als Gastspieler beim SC Bernburg oder mit der Kreisauswahl, Landesmeister in U60 und Ü70 Mannschaften nennen darf, wohlwissend dass es in anderen Vereinen auch Sportfreunde mit ähnlichen Verdiensten gibt, in die erste Reihe der Kandidaten für den Ehrenamtspreis im Salzlandkreis 2025 gehört und hoffen das sehen Sie ebenso.

#### **Werdegang im Verein**

Heinz-Werner Blohm, geboren am 15.12.1954, ist seit 01.07.1995 Mitglied beim SV Einheit Bernburg, zunächst als Spieler (2.Herren), ab 1998 Spieler des AH-Teams und ab 2000 bis 2020 spielender "Vater" dieses Teams. Inzwischen hat er den Teambetreuer-Posten in jüngere Hände übergeben, ist aber seit 2024 sehr geschätztes Mitglied im Vorstand des SV Einheit Bernburg.